



Directeurs de publication : Mathieu Hamelin, Mathis Bernard, Philippe Gonzalez, Alexis Courayer

SENIORS – Bilan du début de saison...

L'équipe A : des débuts encourageants

Après une préparation estivale qui les a vus subir de lourdes défaites, c'est avec de nombreux doutes que notre équipe fanion se déplaçait à Colpo pour la 1^{ère} journée de championnat. Promue en D1, l'objectif était pourtant clair : ne pas laisser filer des points dès le début de saison pour ne pas nous mettre dans la « mauvaise partie » du tableau. Et nos joueurs emmenés par Emmanuel Fravallo ont bien répondu présent : Victoire 3-2 lors de ce premier match. 15 jours plus tard, le 1^{er} match à domicile en championnat nous a offert une nouvelle victoire (4-3) contre St-Avé B. **Il n'y avait pas de meilleure manière de démarrer la saison !** Hélas, cette belle dynamique a été interrompue par une défaite (3-0) puis une seconde défaite en championnat, (1-3 contre Monterblanc), mais avec de belles promesses de jeu.

Equipes B et C : « peut mieux faire » !

Pour l'équipe B, le début de saison est compliqué. 3 matchs : 3 défaites. Seule éclaircie : la belle prestation contre l'ES Mériadec, mais qui n'a pas suffi à engranger des points (défaite 3-2). Un début de saison compliqué après avoir été promu en D2, mais n'oublions pas que le tirage du calendrier n'a pas été clément, nous opposant trois équipes « A », forcément davantage rodées en début de saison que les équipes réserve. Ne reste plus, désormais, qu'à continuer à travailler pour obtenir de meilleurs résultats ! D'ailleurs, le 22.10, **l'équipe B a engrangé son premier point (2-2 vs FC Mégalithes).**

Pour l'équipe C, le début de saison est plutôt satisfaisant malgré la déception d'un match perdu par forfait par manque d'effectif (notamment de nombreuses blessures). Le club compte sur l'engagement de tous pour que l'équipe C réalise, elle aussi, une saison intéressante !

Le point sur le classement de l'équipe fanion :

CLASSEMENT Senior A											
Pl	Équipe	Pts	Jo	G	N	P	F	Bp	Bc	Pé	Dif
1	PLAUDREN RAH KOED	12	4	4	0	0	0	15	3	0	12
2	ARRADON US	10	4	3	1	0	0	10	5	0	5
3	VANNES MENIMUR	8	4	2	2	0	0	11	8	0	3
4	PLUNERET C.S	7	4	2	1	1	0	10	6	0	4
5	MONTERBLANC	7	4	2	1	1	0	10	11	0	-1
6	STE ANNE AURAY ASC	6	4	2	0	2	0	8	11	0	-3
7	MEUCON AS	5	4	1	2	1	0	8	9	0	-1
8	PLESCOP ENT S	4	4	1	1	2	0	8	9	0	-1
9	ST AVE ES	3	4	1	0	3	0	9	12	0	-3
10	COLPO E.S	3	4	1	0	3	0	6	9	0	-3
11	SENE FC	3	4	1	0	3	0	7	11	0	-4
12	ST JEAN BREV ESPE FC	0	4	0	0	4	0	4	12	0	-9

Matches à venir jusqu'à fin décembre : A Plescop, vs Meucou, à Pluneret, vs Vannes Mérimur, à Arradon.



Photo d'équipe avec en haut : Manu Fravallo, Edem G, Jean-Philippe J, Jordane C, Alexandre LC, Jean-Charles LF, Charles B, Benjamin LG (cap), Yvon LR, Yvan G. En bas : Marius P, Axel, Allan H, Théo B, Alexis N, Jules C, Jorge C

Mention spéciale à Yanis, Enzo LD, Malo, Enzo PLB, Evann, Romain LC et Romain B !

En plus de participer au très beau début de saison des U18 en R2, ils ont, lors du 2nd tour de coupe de France puis en championnat, **réalisé leurs premiers pas en senior**, avec en prime de très belles prestations ! Félicitations à eux, c'est prometteur pour la suite et cela confirme le beau potentiel de ce groupe U18, destiné à terme à renforcer en qualité et en quantité un effectif senior ambitieux.



L'opération « tous au stade » !

Pour le 1^{er} match à domicile, nos jeunes U6 à U11 ont pu donner la main aux joueurs à leur entrée sur la pelouse. Un beau moment ! Après le match, notre équipe de cuistos a régalé les papilles avec de fabuleuses galettes saucisses (même Laurent Mariotte ne ferait pas aussi bien !)



Remise des calendriers

Elle a eu lieu ce dimanche 22 octobre chez notre Partenaire Le STANN, à Ste-Anne d'Auray.



Une soirée en l'honneur de nos partenaires, nouveaux ou habituels, sans qui nous ne pourrions exister. **Remercions-les en leur faisant confiance et en leur donnant la priorité autant que possible !**

La boutique officielle est lancée !



Découvrez les articles dispatchés en 3 collections :

- Adultes
- Enfants
- Accessoires



Objectif : 1 licencié = 1 équipement 😊

N'attendez plus pour vous équiper à vos couleurs !
[ASC STE ANNE D'AURAY \(intersport-boutique-club.fr\)](https://intersport-boutique-club.fr)

Les anniversaires de l'automne !



Novembre : Jorge Cruz, Guillaume Le Labousse, Maxime Le Palud, Alexis Courayer, (dir) Arnaud Bezaud, (vét) Benjamin Le Guerno, Killian Joyon, Elouen Robert, Edwin Manuel, Maxence Gauduchon, Tristan Le Metour, Thomas Butez (senior), Axel Lamour (U17) Mathurin Cobac, Zackari Rey (U15), Gaultier Le Daniel (U11) Ambre Plumer, Clément Le Devehat (U9)

Décembre : Georges Blondeau, Jérôme Zoveda (vét) Francis Casy, Ludovic Joudiou, Cyrille Plumian, Pierre Le Dehevat, Clément Troboa (dir), Evan Thomazo (senior), Corentin Courtot (U18), Blanco Noe (U17) Noa Le Bloa, Léo-Paul Perot, (U15) Côme Le Meste Noblanc, Maëlan Herbe (U12), Hugo Le Gal (U11), Nino Battaglia, Paul Stoquert (U9), Louis Guillans (U8), Marcus Le Pol (U6)

Le début de saison de nos jeunes...

Quel plaisir de retrouver ces sourires sur les terrains, des U6 aux U18, nos jeunes Pilous ont tous repris le chemin des entraînements. On se fait plaisir avec un tour d'horizon des photos de groupe, des plus petits aux plus grands à retrouver en plus grand format dans le calendrier !



Vétérans : un match caritatif organisé

Le dimanche 15 octobre, un match de football caritatif a eu lieu chez nous en faveur du Centre Mutualiste de Kerpape. Il était à l'initiative de Willy Poupet (sélectionneur et créateur de l'équipe « vétérans Morbihan » sur les réseaux sociaux qui rassemble les footeux vétérans du dimanche matin), et de Romu, organisateur et coach de la Sélection.

Ce match opposait l'équipe de Saint Avé, victorieuse de la coupe vétérans Michel Berthe 2023, à la Sélection Morbihan qui est changée à chaque match avec 2 joueurs vétérans de l' ASCSA : Mickaël Guillouzic et Cyrille Plumian. Le score final fut de 2/2 suivi d'une collation de fin de match et une cohésion connue des vétérans de Sainte-Anne ! Vos dons sont bienvenus et récoltés par le club, merci pour votre aide ! Romu



Vétérans Morbihan en noir et blanc et st Avé en bleu

Le MVP (bénévole) du mois

Quand on connaît un peu l'ASCSA, on connaît forcément aussi Jean-Pierre Damiani ! Entraîneur depuis de nombreuses saisons auprès de nos plus jeunes, Jean-Pierre a déjà vu passer et grandir de nombreuses générations de saintannois !

Cette saison, il intervient auprès des U9, des U11, et aide à la préparation des séances U7. Surtout, il a pris « sous son aile » des jeunes U17, U18 ou seniors tels que Noa, Mathéo, Malo, Thomas et Marius, et leur transmet toute ses connaissances du football et son apprentissage.

Alors merci Jean-Pierre, pour ton engagement sans faille et le partage de tes compétences auprès de nos jeunes coachs. C'est précieux !



Le Programme Educatif Fédéral (PEF)

« Lancé en 2014 par la FFF, le Programme éducatif fédéral (PEF) est un outil pédagogique complet, mis à la disposition des ligues, districts, clubs amateurs et professionnels pour former les jeunes licencié(e)s U6 à U19 (5 à 18 ans) aux règles du jeu et de vie. »

Cette saison, Jean-Marc Billaud, joueur « loisir », papa de joueur et membre du bureau, a pris la fonction de « référent PEF ». Sa mission sera, chaque mois, de concevoir et d'animer une « action » relative à ce programme. Pour le club, l'enjeu est de contribuer à la formation sportive mais aussi citoyenne de nos jeunes licenciés.



En octobre, la 1^{ère} action « PEF » a concerné l'engagement citoyen : invités à concevoir puis vendre des gâteaux dont les bénéfices étaient reversés à la lutte contre le cancer, les enfants ont pu être sensibilisés à l'altruisme : ils ont donné de leur temps sans avoir de gratification, mais pour participer à une cause qui nous touche tous.

La 2^{ème} action était plus « ludique » et a concerné nos U15, sur le thème de « culture foot / règles du jeu ». Jean-Marc la raconte : « Nous avons fait 4 équipes de 6 et deux petits matchs ont alors été organisés. A chaque but, l'équipe marqueuse devait répondre à une question sur le foot en général et/ou sur les règles d'arbitrage. En cas

de bonne réponse, le but comptait double mais était annulé en cas de mauvaise réponse. Dans ce dernier cas, l'équipe qui avait encaissé pouvait répondre et marquer un point. La partie était organisée pour qu'il y ait beaucoup de buts et donc...beaucoup de questions ! Certaines de ces dernières n'ont pas manqué de surprendre nos jeunes acteurs comme par exemple : Quel a été le premier club d'Eugénie Le Sommer ? Réponse : Lyon ?? Et non ! Nos voisins de Plumergat ! »



Le début de saison canon des U13, en entente !



En haut : Mickaël, Maëlan, Kalenn, Louka, Eloi, Johan, Nils, Alexandre, Siméon, Théo, Jules, Timéo, Loeis, Gwendal. En bas : Cyril, Côme, Gabin, Ilan, Louis, Yaël, Florian, Ewen, Arthur, Adrian, Benoît, Nolann et Romain (coach ASCSA)

Faute d'un effectif suffisant en U12U13, nous avons choisi cette saison d'étendre l'entente avec l'AV Plumergat et l'ES Mériadec à cette catégorie. Et après deux mois, nous pouvons déjà le dire : quel succès !

Les jeunes ont réalisé un début de saison exceptionnel, promouvant l'équipe A au niveau district, et l'équipe B au plus haut niveau du secteur. L'équipe C a eu moins de résultat, mais progresse avec un bon état d'esprit, emmenée par Romain Briel, U18 du club et dont entraîneur depuis cette année.

Alors bravo aux jeunes, ainsi qu'aux éducateurs des trois clubs ! Et merci aux parents de nous avoir fait confiance et d'avoir accepté cette entente malgré la peur de « l'inconnu » en fin de saison dernière.



Contacts :

Instagram : ascса.56
Facebook : ASC Sainte-Anne d'Auray
Twitter : @Ascса56
Site: <https://www.footeo.com/fr/>

Ne pas jeter sur la voie publique